

Peningkatan Infrastruktur Pertanian Polsek Cijeungjing Survey Langsung Lokasi Usaha Tani

Ciamis - CIAMIS.PUBLIKJABAR.COM

Jul 17, 2024 - 16:42



Ciamis ~ Bhabinkamtibmas Desa Kertaharja Aiptu Asep Hertanto dan Babinsa Serka Rohmat Pujiyanto bersama tim dari Dinas Pertanian melaksanakan survei lokasi Jalan Usaha Tani (JUT) Hortikultura di Dusun Desa RT 02 RW 05 Desa Kertaharja, Kecamatan Cijeungjing, Kabupaten Ciamis. Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan aksesibilitas bagi petani dalam mengangkut hasil pertanian

hortikultura, mendukung produktivitas, serta meningkatkan kesejahteraan petani di wilayah tersebut.

Survei ini menandai langkah awal dalam memperbaiki infrastruktur pertanian di Desa Kertaharja, dengan fokus pada JUT Hortikultura yang vital bagi para petani. Jalan usaha tani yang baik akan mempermudah transportasi hasil panen, mengurangi kerusakan produk, dan meningkatkan efisiensi distribusi.

Kolaborasi antara Bhabinkamtibmas, Babinsa, dan Dinas Pertanian menunjukkan sinergi lintas instansi dalam mendukung pembangunan infrastruktur pertanian. Kapolres Ciamis melalui Kapolsek Cijeungjing Iptu Baehaki menyatakan, "Survei ini merupakan bagian dari upaya kami untuk memastikan pembangunan yang tepat sasaran dan memberikan manfaat langsung bagi petani. Kami berkomitmen untuk terus mendukung program-program yang meningkatkan kesejahteraan masyarakat desa."

Ia juga menambahkan, "Kerja sama ini penting untuk memastikan bahwa setiap langkah pembangunan sesuai dengan kebutuhan dan kondisi lapangan. Dengan survei ini, kami dapat memberikan rekomendasi yang lebih akurat untuk peningkatan jalan usaha tani."

Jalan Usaha Tani (JUT) memainkan peran penting dalam mendukung kegiatan pertanian. Dengan infrastruktur jalan yang memadai, petani dapat lebih mudah mengangkut hasil panen ke pasar atau titik distribusi. Ini tidak hanya meningkatkan efisiensi tetapi juga membantu dalam menjaga kualitas produk hortikultura.

"Jalan usaha tani yang baik adalah kunci keberhasilan pertanian kita," kata salah satu anggota tim dari Dinas Pertanian. "Kami berupaya memastikan bahwa setiap desa memiliki akses yang baik sehingga hasil panen bisa dijual dengan harga yang lebih baik dan petani mendapatkan keuntungan maksimal."

Kegiatan survei ini diharapkan dapat menjadi langkah awal yang efektif dalam pembangunan JUT Hortikultura di Desa Kertaharja. Dengan hasil survei ini, diharapkan ada tindak lanjut berupa pembangunan atau perbaikan jalan yang dapat direalisasikan dalam waktu dekat.

"Keberhasilan program ini akan sangat bergantung pada kerjasama semua pihak," tutup Kapolsek Cijeunjing "Kami berharap dengan dukungan dari pemerintah daerah dan masyarakat, proyek ini dapat berjalan lancar dan memberikan manfaat jangka panjang bagi para petani."

Dengan survei yang dilakukan, Desa Kertaharja selangkah lebih dekat menuju peningkatan infrastruktur pertanian yang akan mendukung produktivitas dan kesejahteraan petani hortikultura di wilayah tersebut.

"Ciamis, Polres Ciamis, Polda Jabar"